

"GOBIERNO CREARÁ EL CONSEJO DE DIÁLOGO ECONÓMICO SOCIAL"

El Presidente Ricardo Lagos anunció que el proyecto de ley que crea esta nueva instancia será enviado al Congreso el próximo 3 de septiembre.

El Mandatario se reunió esta mañana con una delegación del Consejo Económico Social de Holanda

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, anunció que "el próximo 3 de septiembre estamos enviando el proyecto de ley al Parlamento que establece el Consejo de Diálogo Económico-Social". El Mandatario señaló que esta instancia se abocará a cuatro temas: "cómo se aborda mejor la competitividad de Chile en la economía mundial y mejorar niveles de competitividad; mejorar niveles de capacitación; el tema de la formalización de los contratos de trabajo y la formalización del mundo laboral; y, finalmente, cómo se incorporan determinados tipos de grupos, particularmente mujeres, al mundo laboral" indicó.

Este anuncio fue realizado por el Mandatario al término de la reunión que sostuvo con una delegación del Consejo Económico Social de Holanda, encabezada por el presidente de esta entidad, Herman Wijffel.

En cuanto al proceso que ha vivido la economía holandesa desde la fuerte crisis que afectó a los Países Bajos a inicios de los 80, el Mandatario señaló que "hoy, como recordó con mucho orgullo el presidente del Consejo Económico Social (Herman Wijffel), Holanda, según el último informe del Economic Intelligent Unit, es el país número uno en materia de estabilidad, inversión, desarrollo y crecimiento. Y es el país modelo en Europa en cuanto a los logros que han tenido".

El Presidente Lagos recordó que los Países Bajos lograron superar condiciones económicas críticas, "Holanda, el año 82, tenía una altísima tasa de desempleo y déficit fiscal, un bajo nivel de crecimiento y largas horas de trabajo, un movimiento sindical que venía hacia abajo", indicó.

El Mandatario destacó que esa difícil situación fue superada a partir del encuentro entre los diversos sectores de la sociedad holandesa. "En Wassenaar se hizo un acuerdo: el gobierno quería congelar salarios, como una forma de poder incrementar los empleos. Se optó por un camino distinto, un entendimiento entre sindicatos y trabajadores, los empleadores no aceptaron congelar salarios, pero los trabajadores también entendieron que estaban en condiciones de poder disminuir las horas de trabajo. Y disminuyendo horas de trabajo, fueron capaces de generar nuevos puestos de trabajo", explicó el Presidente.